

Kurs Schmuck



Sowohl Beton als auch Epoxydharz lassen sich in vielfältigen Formen zu fantastischen Schmuckelementen gießen und bilden einen interessanten Kontrast zu den klassischen Materialien wie etwa Metall und Perlen.

Beton lässt sich darüber hinaus mit feinen Mustern bedrucken und bemalen.

In das Epoxydharz kann man beinahe alles eingießen. Das können beispielsweise Blattgoldflocken, Kohle, Blüten, Muscheln und auch Mini-Modellbahnfiguren sein.

Die entstehenden Schmuckstücke sind einzigartig.

Im Kurs können Sie sowohl mit unterschiedlichsten Gießformen Anhänger und Ringe aus herstellen, als auch die vielfältigen, bereitgestellten Materialien einsetzen.

Im Kurs werden ausschließlich hochwertige Materialien zur Verfügung gestellt.

Materialbedarf: Fundstücke wie Hölzchen, Muscheln, Blüten; Arbeitsbekleidung

Kursdauer: 2 Termine à 3 Stunden.

Dieser Kurs eignet sich ebenfalls gut als fortlaufender, jeweils 3-stündiger Workshop über mehrere Wochen hinweg.